

# 校長室の窓から 102

## 070903 射水っ子体力アップ応援事業

4年生は今日の2限め、外部講師の先生をお迎えして、体育の授業を行いました。講師となっ  
てくださったのはアスレチッククラブ・エスピーホープの茅野先生です。

これは、射水市が行っている「射水っ子体力アップ応援事業」によるもので、中太閤山小学校  
は、全10回、1年～4年の学年で実施する予定です。

今日は、そのトップバッターとして4学年が  
授業を受けました。

今日は、様々な用具を使いながらの体づく  
り運動や跳び箱をです。

全身を使いながら、楽しく体力をアップさせ  
たり、友達とのコミュニケーション力が深まっ  
たりするような内容が工夫されていました。

表裏がなく、誰にでもとてもフレンドリーな  
ところが4年生のよいところ。

くったくなく「校長先生もやろう！」と誘って  
くれました。

講師の茅野先生は、射水市内のいろいろな  
保育園・幼稚園、小学校でこのような体力アッ  
プの授業を行っていらっしゃいます。

次回、本校にきてくださるのは9月11日  
(木)。次の授業が待ち遠しいです。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり